

Protokoll der Vollversammlung der Fachschaft Zahnmedizin

Ort: Kopfklinik Ebene 02

Datum: 05.04.2017 Beginn: 18.08Uhr Ende: 20.45Uhr

Protokollführer: Susanne Fackler

Anwesende: Fachschaftsrat und 15 weitere Mitglieder

Top1: Verabschiedung des Protokolls der letzten Vollversammlung und Umstrukturierung der Tops der heutigen Sitzung

Abstimmung: Ist das Protokoll von der letzten VV und die heutigen TOPs in Ordnung?

Ja:20 Nein:0 Enthaltung:0

Kurze Pause von 18.55-19.05Uhr

Top2: Verwaltung der Qualitätssicherungsmittel

Ayse von Studienkommission hat uns darüber aufgeklärt, dass die med.Fakultät den Intraoralscanner bezahlen würde und wir die andere Hälfte. Prof. Lux möchte unbedingt die Intraoralscanner, da es bereits auch Standard an anderen Universitäten sei. Bei zwei Geräten wären das für uns 27.000Euro. Unser Budget von 30.000Euro würde es zulassen, dennoch gibt es viele Bedenken (wie häufig und wer darf das Gerät benutzen? Siehe letztes Protokoll)

Wir finden, dass die Uni uns auch entgegenkommen sollte, da wir nicht unser komplettes Budget allein für die Intraoralscanner ausgeben möchten. Dass die Uni modernisieren möchte ist schön, von unserer Seite ist es ein guter Wille, dass wir dazu etwas beisteuern.

Abstimmung: Sollen wir die Universität beim Kauf des Intraoralscanners unterstützen und mit viel Geräten?

2 Geräte:0 1Gerät:14 kein Gerät:5 Enthaltung:1

Da die nächste Sitzung der Kommission erst wieder im Juni ist, wird Ayse direkt mit den Zuständigen reden. Fr.Dr. Schick wäre aber auch mit einer Kostenbeisteuerung von 12.000Euro je Gerät zufrieden.

Abstimmung: Sollen wir die Uni mit eine Kostenbezuschussung von 12.000Euro für 1 Intraoralscanner unterstützen?

Ja:16 Nein:1 Enthaltung:3

6 stimmberechtigte Fachschaftler mussten früher gehen, deswegen ab hier nur noch 14 stimmberechtigte Personen.

Bei 30.000Euro und Ausgaben von 12.000 für den Scanner bleiben uns noch 18.000Euro. Als Idee wurden Phantomköpfe inkl. Mikromotoren zum privaten Üben für Studenten, Lupenbrille zum Austesten in der Vorklinik, Curaprox/Tepe Bürsten&Sonden, Bücher (Curriculum Prothetik, Helwig, etc.) und C-Pilot-Feilen genannt.

Abstimmung: Sollen 5 Phantomköpfe mit Motor zu einem Preis von je 1600Euro gekauft werden?

Ja:13 Nein:0 Enthaltung:1

Somit bleiben noch 10.000Euro übrig. Verbrauchsmaterialien kaufen ist fraglich, da es Bedenken gibt ob man sie jedem Semester dann auch zusichern kann. Gebraucht werden z.B. 8 C-Pilot-Feilen pro Student je Semester, also 640 C-Pilot-Feilen je Semester. Man könnte aber immer einen gewissen Teil für Verbrauchsmaterialien abzweigen, aber wir sollten vermehrt in langlebige Dinge investieren.

Abstimmung: Sollen gewisse Verbrauchsmaterialien gestellt werden im Kostenrahmen von 2000Euro?

Ja:14 Nein:0 Enthaltung:0

Christos wird sich um Angebote für Feilen Bürsten etc. erkundigen.

Christos und Thomas erkundigen sich bei Prof. Lux ob wir Tepe-Sonden benutzen dürften (demnach

würden auch welche gekauft werden). Außerdem wurde angedacht, dass man in der Klinik für die Vorkliniker Kurse anbieten könnte, welche von Studenten geleitet werden und als Hiwi Job bezahlt werden würden. Dazu bräuchten wir die Räume, Materialien würden die Studenten selbst mitbringen. Dieses Anliegen soll auch mit Prof Lux besprochen werden. Caro informiert sich diesbezüglich noch beim Stura, ob wir denn ein Recht auf einen Raum haben. Problematik an den Kursen wird vermutlich die Anwesenheitspflicht eines Assistenzarztes sein, da eine Aufsichtsperson nötig ist.

Shasi erkundigt sich wegen dem Preis für die Bücher. Angedacht sind Ausgaben von ca. 4900Euro. Die restlichen 2000Euro sollen dann vermutlich nochmal für zwei weitere Phantomköpfe ausgegeben werden (Entscheidung wird vertagt).

Außerdem wird ein Student/In, am besten aus dem 7.FS für den Job von Ayse gesucht. Beginn der Amtszeit wäre dieses Jahr im Juli für eine Amtszeit von 2 Jahren. Es würden 2-3 Treffen mit der Studienkommission und jeweils einer Vorbesprechung vor den jeweiligen Terminen mit den drei anderen Studenten stattfinden.

Da noch Unsicherheiten bzgl. der QSM Geld Verteilung (Jährlich 30.000 oder hat sich dieses Geld angespart?) wird sich Vroni bis zum nächsten Termin darüber informieren!

Top3: Fachschaftsverein

Lars wird in den nächsten 2 Wochen Anmeldungen für den Posten als Vorsitz und Kassenwart des Vereins Fachschaft Zahnmedizin e.V. annehmen und danach einen Aushang erstellen für die Wahl. Erinnerung an alle: Examenssemester haben bisher immer 2000-3000Euro bekommen, dies soll weiterhin so gehandhabt werden.

Weitere 3 Fachschaftler mussten früher gehen, deshalb ab hier nur noch 11 stimmberechtigte Personen!

Top4: Wirtschaftsplan

Caro hat den Wirtschaftsplan nun fertig erstellt und Abstimmung: Soll der Wirtschaftsplan so genehmigt werden?

Ja: 11 Nein:0 Enthaltung:0

Top5: Finanzen der Fachschaft

Vorstellung des Budgetplans

Abstimmung: Soll 1 Kaffeemaschine für max. 70Euro für den Fachschaftsraum gekauft werden?

Ja:11 Nein:0 Enthaltung:0

Abstimmung: Soll 1 Wasserkocher für max. 30Euro für den Fachschaftsraum gekauft werden?

Ja:11 Nein:0 Enthaltung

Abstimmung: Soll Caro Getränke und etwas zu Essen für 200Euro besorgen dürfen?

Ja:11 Nein:0 Enthaltung:0

Top6: Satzungsänderung:

Damit wir im Stura Stimmrecht haben müssen wir eine Person entsenden können. Gewünscht ist, dass der Fachschaftsrat entscheidet wer endsendet wird.

Abstimmung: Soll die Satzung so geändert werden, dass der Fachschaftsrat entscheiden kann wer zum Stura gehen wird (Paragraph4)?

Ja:11 Nein:0 Enthaltung:0

Neuer Wortlaut des 4.Paragraphs:

§ 4 Kooperation und Stimmführung im StuRa:

(1) Der Fachschaftsrat entsendet das/die StuRa-Mitglied(er) der Fachschaft in den StuRa.

(2) Der Fachschaftsrat entsendet Stellvertreter/Innen in den StuRa.

(3) Eine Person scheidet aus dem StuRa aus, wenn

3a. Ihre Amtszeit endet oder

3b. sie nicht mehr für einen der Studiengänge, welche die Studienfachschaft vertritt, immatrikuliert ist oder

3c. sie zurücktritt oder

3d. durch Tod.

(4) Die Studienfachschaft kann sich nach § 14 der Organisationsatzung der Studierendenschaft mit anderen Studienfachschaften zu einer Kooperation zusammenschließen.

Außerdem gibt es den Wunsch eine Regelung einzuführen die uns ermöglicht selbst Evaluationen durchführen zu können.

Abstimmung: Soll die Satzung um Paragraph 5 erweitert werden?

Ja:11 Nein:0 Enthaltung:0

Wortlaut des 5.Paragraphs:

§ 5: Umfragen :

(1) Der Fachschaftsrat kann zu aktuellen Themen in Lehre, Studium und Verwaltung am Institut freiwillige Umfragen unter allen Mitgliedern der Studienfachschaft durchführen, sofern damit nicht dieselben Zielsetzungen verfolgt werden, für die bereits Instrumente an der Universität Heidelberg gemäß der Evaluationsordnung eingesetzt werden.

(2) Die datenschutzrechtlichen Vorgaben werden beachtet

Top7: Arbeitskreisbildung

In Zukunft sollen Arbeitskreise gebildet werden um eine klare Arbeitsteilung und Zuständigkeit in einzelnen Bereichen zu erreichen. Es sollen dann AKs im Bereich Verein, Medien und EDV, Party und Fachschaftsraum gebildet werden.

Abstimmung: Sollen in Zukunft Arbeitskreise gebildet werden?

Ja:11 Nein:0 Enthaltung:0

Top8: Fachschaftsraum

Wunsch nach einem größeren Fachschaftsraum besteht immer noch. Die Physiker haben ihren Raum bereits nicht mehr, aber die Lehramtler versuchen bereits diesen Raum zu bekommen. Aussagen vom StuRa widersprüchlich, Brandschutz anscheinend nicht gegeben oder Vergabe an Lehramtler. Dennoch stehen unsere Chancen gut, wenn wir begründen warum wir dringend einen neuen Raum brauchen, steht uns dieser auch zu.

Abstimmung: Sollen wir weiter dran bleiben den neuen Raum als Fachschaftsraum zu bekommen und Fotos etc. erstellen?

Ja:11 Nein:0 Enthaltung:0

Fotos des bestehenden Raumes sollen bald gemacht werden. In absehbarer Zeit soll auch mal eine Aufräumaktion am Wochenende stattfinden um den bestehenden Fachschaftsraum aufzuräumen und auszumisten. Caro bleibt da weiterhin in Kontakt mit dem StuRa und verschickt die Fotos.

Top9: Medienpräsenz und Auftritt der Fachschaft

Neuen Homepage soll bald mit aktuellen Bilder von Partys und der Fachschaft gefüllt werden. Zudem wäre ein Email Verteiler sinnvoll um alle Zahnis direkt erreichen zu können.

Abstimmung: Sollen wir einen Email Verteiler einrichten?

Ja:11 Nein:0 Enthaltung:0

Caro wird sich um den E-Mail Verteiler kümmern.

Top10: Zahniparty SS17

Kurze Information über die Party, die der Verein im Mai veranstaltet.

Max und Henri waren in der Halle02 und haben für den 05.05.2017 reserviert. Ausgehandelt wurde ein Preis von 1,50Euro je Gast aber mind. 500Euro an die Halle. Möglich wären noch Getränkebons für ein paar Fachschaftsleute, diese müsste man dann noch angeben. Die Halle macht auch Werbung auf Facebook und der Homepage für unsere Party. Karten werden kostenlos gedruckt. Flyer und Plakate könnten wir auch über die Halle drucken lassen. Henri wird sich bezüglich des Preises nochmal informieren. Leute für die Abendkasse müssen von uns gestellt werden, ebenso ein DJ. DJ von der Halle würden wir für 350Euro bekommen. Außerdem hat ein Fotograf angefragt für 150Euro 3h lang Fotos zu machen.

Top11: Intrafachschaftliche Kommunikation

Nächste Woche Mittwoch um 18Uhr findet nochmal eine außerordentliche Vollversammlung statt.

Detaillierte Besprechung zu diesem Punkt wird vertagt.

Abstimmung: Sollen danach die VV alle 14Tage stattfinden?

Ja:11 Nein:0 Enthaltung:0

Der genaue Tag muss noch festgelegt werden (wird in der nächsten VV gemacht).

Top12: Erstiwoche

Henri steht in Kontakt mit AK Erstiwoche der Mediziner (Ansprechpartner Marius). Wir sollen als Fachschaft dieses Jahr die Möglichkeit bekommen uns vorstellen zu können. Zudem soll dieses Jahr auch vor dem HS1 in Inf 306 eine Art AK-Basar stattfinden. Dort könnten wir auch einen Stand bekommen und uns präsentieren. Bisher sind 1000Euro für die Erstis eingeplant. Überlegt wird eine Beteiligung beim Bubble Ball mit 200Euro. Entscheidung wird vertagt.

TOP 13 - Kommunikation zum Studierendenrat

Vertagt

TOP 14 – Sonstige Anliegen, Kritik, Lob, Wünsche

Keine Kritik bis jetzt vorhanden.